

# こくふっこ

【教育目標】人間性豊かな たくましい子ども

【重点目標】ともに学び ともに歩み ともに伸びる子



## 日常生活に見る子どもたちの素晴らしさ

校長 太田 敬祐

- ◆4月7日の新任式から、ちょうど2週間が経とうとしています。  
この間、皆様のご協力のもと、感染症に対する配慮を続けながら、子どもたちが元気に登校していました。欠席も本当に少なく、子どもたちも「自分の身は自分で守ること」が、それぞれの学年に応じてできていると嬉しく思います。
- ◆子どもたちが戻った学校。学校そのものがまるで生き物のように生き生きしています。授業中の真剣な表情、学校中から響く明るい笑い声、休み時間にほとんどの子どもたちが出て遊んでいるグラウンド。毎日、各教室の授業を見て回っていますが、一人一人の子どもたちの表情を見てると本当に有り難いなと心から感じ、笑みがこぼれてしまいます。
- ◆今、6年生や通学班の班長さんが本当によくがんばってくれています。その様子が1年生のたよりに紹介されていました。

### 🍷朝のしたくを上級生が優しくサポートしてくれています



入学式の翌日は朝から雨模様。1年生の初めての登校が雨合羽を着ての登校になりました。

学校の玄関前では、合羽を脱ぐ1年生を同じ登校班のお兄さん・お姉さんが手伝ってくれました。

教室に入ると6年生のお兄さん・お姉さんが、「ランドセルはここに入れてね。」

「名札、自分で付けられる？手伝うよ。」

と優しく話しかけながら手伝ってくれました。

入学式に参加できなかった上級生にとっても、1年生と触れ合う良い機会となっています。サポートしてもらいながら、1人で朝の支度ができるようにしていきたいと思います。

- ◆どちらも、日常生活の中のほんのささいなことかもしれませんが、それは繰り返し繰り返し、ちょっとしたことを積み上げてきた結果でもあります。

「神は細部に宿る」といいますが、このような日常生活のささいなことにこそ、国府っ子のもつ強みがあります。国府っ子がかもつ、見過ごしてしまいそうな強みがあります。

今年の学校生活の中で大切に「あいさつ、返事、後始末、手洗い」の四原則。朝読書から始まる学校生活。この繰り返される日常の中にこそ、宝は眠っています。それは一見すると同じことの繰り返しで、何の進歩がないように見えるかもしれませんが、でも、そうではありません。そんな日常の中に、当たり前の中にこそ、その学校のもつよさ、子どもたちのもつよさは隠れているのです。

- ◆国府小に勤務できる幸せをかみしめながら、今年度も教職員が一丸となって子どもたちのもつよさを引き出していきます。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

## ◇11名の職員が仲間入りしました！



### ○教諭 伊藤 あす香（糸魚川市立西海小学校より）

昨年の6月、久比岐自転車道を自転車に乗って走り、糸魚川から『うみがたり』まで来ました。海を見ながら自転車で走るの最高でした。その時に通った国府小学校に勤めることができ、嬉しく思っています。よろしく願いいたします。

### ○教諭 鳥島 裕美（上越市立春日新田小学校より）

歌が大好きなので、国府小学校の子どもたちと楽しく歌えるのを楽しみにしています。一人一人を大切に、「やる気いっぱい！笑顔いっぱい！感動いっぱい！」の学校生活づくりに努めます。よろしく願いいたします。

### ○教諭 本間 真紀子（湯沢町立湯沢小学校より）

国府小学校の伝統ある相撲大会や海岸マラソンなどの活動に、子どもたちと一緒に元気いっぱい取り組みたいと思います。子どもたちが笑顔で過ごせるよう、精いっぱいがんばります。よろしく願いいたします。

### ○教諭 佐藤 尚也（新採用）

今春上越教育大学を卒業し、新採用として参りました。最初の赴任地が上越ということで、国府小学校にご縁を感じております。運動が好きなので、国府の伝統ある行事を通し、子どもたちと共に成長できるよう、全力で努めて参ります。よろしく願いいたします。

### ○教諭 川住 純子（上越市立高志小学校より）

初任者研修拠点校指導教員として、毎週、水曜日と木曜日に勤務します。再び、なつかしい国府小学校で勤務することになり、うれしく思います。初任者のサポートをしながら、子どもたちのために微力ながらがんばります。よろしく願いいたします。

### ○教諭 伊野 昌子（糸魚川市立下早川小学校より）

国府小学校には、初任者研修拠点校指導教員として、毎週水曜日に勤務します。主に、書写の授業を担当させていただきます。子どもたちの楽しい学校生活をサポートしていきたいと思っております。よろしく願いいたします。

### ○助教諭 吉崎 須賀子（上越市立北諏訪小学校より）

ご縁があって、国府小は4回目の勤務となります。少人数学級指導を中心として、いろいろな学年と関わらせていただきます。歴史深い国府の地で働くことを誇りに、豊かな心と知力・体力の育成に力を尽くしていきます。よろしく願いいたします。

### ○講師 六川 浩之（新採用）

みなさん初めまして。今年度より赴任しました六川浩之です。わくわく学級の担任をさせていただきます。国府小学校は海岸マラソンや相撲など特色ある行事があり、私も今からとてもワクワクしています。これからよろしく願いいたします。

### ○主事 菅 紫織（妙高市立妙高高原北小学校より）

事務職員として、児童やPTAの活動をサポートしていきたいと思っています。水族館が大好きです。海の近くの学校に勤めることができ、これからの毎日がとても楽しみです。よろしく願いいたします。

### ○教育補助員 吉村 裕美（上越市立八千浦小学校より）

八千浦小の西島校長先生から、国府小のよさをいろいろとお聞きし、勤務することが楽しみでした。これから、国府小の子どもたちが、安心した学校生活を送れるようサポートしていきます。よろしく願いいたします。

### ○LD指導員 近藤 美保子（上越市立高志小学校より）

2年前に国府小で定年退職いたしまして、大変お世話になりました。この度、今年度からこちらに新設されました「LD通級指導教室 通称学びの教室」の指導員としてお世話になります。少しでも子どもさんたちの力になれるようがんばりたいと思います。何卒よろしく願いいたします。